

## La joven maravilla que rompe los récords del ajedrez argentino



Candela Belén Francisco Guecamburu jugó el torneo de su vida en La Habana y se clasificó a la Copa del Mundo. "Puede ser campeona del mundo", avisa la legendaria Claudia Amura. Los pibes y las pibas no necesitan presión extra. Lo mejor es brindarles herramientas diversas para que en algún momento les despierten curiosidad y tomen alguna hasta que se apropien de ella. A **Candela Belén Francisco Guecamburu** le dejaron de niña un simple tablero de **ajedrez** en el arbolito de Navidad. "Mi primera palabra fue: '*Interesante*'. Pero no le presté tanta atención al juego y quedó un par de años tirado por ahí", [le había dicho a Clarín en 2020](#). Pero el bichito picó fuerte. Vaya si picó. Porque este viernes 12 de mayo, **con apenas 16 años, entró en la historia del ajedrez argentino** <https://www.clarin.com/deportes>. .